

An dieser Stelle wollen wir uns kurz mit den häufig gestellten Fragen unserer Kunden beschäftigen:

- "Wenn ich 'Kontra/Re' ansage, so sagt mein Mitspieler sofort 'keine 90', obwohl er kein besonders gutes Blatt hat."

Bei den Doppelkopfspielern hat sich jedoch folgende Ansagestrategie durchgesetzt:

Wenn man selbst ein sehr gutes Blatt hat, mit dem man erwartet, daß die Gegenspieler vielleicht auch "keine 90" erspielen, so sagt man bereits im 1. Stich (noch alle Karten auf der Hand) "Kontra/Re" an. Dadurch, daß die Ansage nicht im letzten Moment erfolgt, sagt man nicht nur, zu welcher Partei man gehört, sondern auch noch "Ich bin sehr trumpfstark". Das kann der Partner als direkte Aufforderung werten, "keine 90" anzusagen. Aber Achtung! Sein Blatt sollte nicht zu schlecht sein. Sagt er allerdings nichts, so denken Sie wiederum, daß er sehr trumpschwach ist und stellen Ihr Spiel entsprechend darauf ein.

- "Ich spiele Doppelkopf noch mit ein paar anderen Regelvarianten, die ich vermisse."

Doppelkopf ist heute noch ein sehr variantenreiches Kartenspiel, obwohl durch den Deutschen Doppelkopf-Verband versucht wird, ein einheitliches Regelwerk zu schaffen. Wir haben dies natürlich auch erkannt und in unsere aktuelle Version zusätzlich ein paar gebräuchliche Varianten eingebaut. Wir planen und entwickeln natürlich weiter. Hierbei können auch Sie uns helfen. Bitte schreiben Sie uns doch, welche Varianten Sie noch kennen.